
Ata nº 132

Aos dezoito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, às oito horas, os membros do
Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede do Instituto,
sito  à  Rua  Padre  Anchieta,  número dois  mil  e  trinta  e cinco.  Presentes os seguintes
Conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel Brum
Corrêa eleito, Saulo Bandeira eleito, a Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL
Maria Lorena Dobke Portantiolo,  Ausente o representante do SIMP Conselheiro Mauro
Lindemann. Também presentes a Gestora do Fundo Maria Gênessi Garcia, a Chefe de
Gabinete da Presidência do Instituto Tânia e a Diretora Presidente do Prevpel Berenice
Martinez Nunes. A reunião inicia e, primeiramente, verificado os rendimentos dos Fundos
de Investimentos relativos ao exercício de janeiro de 2020, sendo que o PL alcançou a
quantia de  R$ 228.574.218,13, e o rendimento do mês em  R$ 1.210.540,17. O resultado
do exercício de janeiro de 2020 ficou um pouco abaixo da meta atuarial. A Consultoria de
Investimentos encaminha sugestão ao colegiado de aumentar a exposição em IMA-B e
IMA Geral, e também em fundos de ações de Gestão Passiva, reduzindo as aplicações
em IDKA-2, IRF-M e IRF-M1. Os Conselheiros, diante das sugestões, deliberam pelas
movimentações sugeridas,  e  como os recursos serão realocados dentro  dos próprios
Bancos que custodiam os recursos percebem a necessidade de abertura de Fundo de
Investimento com Benchmark em IMA-Geral no Banrisul, podendo a Gestora realizar as
movimentações.  Após,  é  cedida  a  palavra  a  senhora  Núria  Broll,  da  Consultoria
Referência Gestão e Risco, a qual se encontra presente no PREVPEL para realizar o
treinamento  técnico  do  Comitê  de  Investimentos.  Os  temas  para  o  treinamento  são:
Gestão do RPPS; CRP; Pró- Gestão; Carteira de Investimentos e Resultados do Exercício
2019. Após,  proferida a palestra e sanadas as dúvidas,  o treinamento é encerrado. A
próxima reunião fica agendada para o dia 26/02/2020. Nada mais havendo a tratar a
reunião ordinária foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a presente Ata,
que, após lida e aprovada, será devidamente assinada por todos os presentes.


